

Gérard TOUZÉ  
29, Allée de l'Anglard  
03800 MAZERIER  
Tél. 04 70 90 25 81

Le 15 Décembre 2013

Jean-Claude et Jeanine,

Encore merci pour le sympathique accueil que vous nous avez réservé courant Novembre. Je vous avais promis la transmission de mes notes manuscrites de « copiste » du livre de l'Abbé Aimé LEFORT, mille excuses pour ce trop long retard.

[...] (*suppression d'un paragraphe strictement personnel*).

Il est vrai que les chapitres II-III-IV-V-VI-VII-VIII-IX sont la copie intégrale des notes manuscrites écrites au stylo plume par l'Abbé Aimé LEFORT ;

Dans le chapitre I « Les origines » j'ai ajouté : la toponymie ou les noms de lieux – le nom des fermes et des parcelles cadastrales.

Dans le chapitre IX, l'Abbé Aimé LEFORT étant décédé le 9 Février 1944, j'ai continué la présentation des curés Drilleau, Bimier et Manceau ainsi que toute la rédaction du chapitre X.

J'ai pris soin au bas de la plupart de ces 80 pages manuscrites, copiées à partir du manuscrit d'indiquer les sources précises de l'Abbé LEFORT aux archives départementales : Angers, Nantes où je me suis rendu à plusieurs reprises et Poitiers, La Rochelle.

C'est l'Abbé Pierre Manceau qui m'avait confié le manuscrit de l'Abbé LEFORT à l'automne 1971 à l'époque je l'avais recopié et lui avait rendu ce manuscrit avant mon départ en coopération à Rabat en septembre 1972, date où ont commencé les premières parutions de l'histoire de TOUTLEMONDE par pages successives dans le bulletin paroissial mensuel.

Vous voyez c'est presque l'intégral du livre de l'Abbé LEFORT, il doit manquer le chapitre sur les religieux et religieuses originaires de Toutlemonde.

Mon regret c'est pendant ma période d'enseignant (1969-1972) à mi-temps au collège Saint Félix à Nantes qui jouxte la rue François Bruneau, je suis passé sûrement de très nombreuses fois devant le 31, rue François Bruneau domicile de M. ULM sans savoir qu'il y était alors que j'essayais de comprendre pour expliquer le dénouement incompréhensible de la nuit du 7 – 8 août 1944, heureusement toute la vérité viendra plus tard...

Jean-Claude et Jeanine faites bon usage de ce gros document, vous pouvez en faire des photocopies si vous le désirez, je souhaite simplement le récupérer lorsque vous aurez terminé vos recherches.

Bien amicalement, bon courage et à bientôt, passez de bonnes fêtes.

Je vous souhaite une bonne année 2014 avec une très bonne santé à vous deux.

